

■ Mientras los propios candidatos se dediquen a atacar a sus contendores, será muy difícil tener una campaña sin agresiones

## Candidatos, por favor, bajen el tono



Foto: @MiyerlandiT

### EDITORIAL

Lunes 11 de Septiembre, 2023

Lo ocurrido el pasado sábado en Cali durante el Foro Distrital de Juventudes, el cual terminó en un enfrentamiento entre el seguidor de un candidato y el escolta de otro, amerita una reflexión profunda sobre las consecuencias que generan los discursos de odio.

En las últimas semanas la campaña por la Alcaldía de Cali ha subido de tono a raíz de ataques que van y vienen contra un candidato y contra el otro, lo cual ha generado un ambiente de agresividad en el que las ideas y las propuestas son reemplazadas por los insultos y los montajes.

Para frenar esto y evitar que hechos como el del foro de juventudes se repitan, es necesario que los candidatos sean los primeros en desarmar su lenguaje, pues son ellos, como los líderes de unos y de otros, quienes marcan el tono. De la misma manera, es fundamental que las campañas desactiven sus bodegas, pues es desde allí que las redes sociales se inundan de insultos, mentiras y montajes que enardecen los ánimos.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



### DESTACADO

#### LO MÁS VISTO

#### LO MÁS RECIENTE



[Tormenta eléctrica deja 12 personas fallecidas y provoca más de 60 mil rayos](#)



[Nueva masacre en la Laguna del Pondaje estremece al oriente de Cali](#)



[La Uribe Uribe, otra clínica cerrada](#)



[¿Cómo saber si me están haciendo brujería?](#)



[Encuentran cuerpo calcinado en El Calvario](#)



La forma en la que se están adelantando las campañas para la Alcaldía de Cali es muy peligrosa, pues se apuesta a la satanización del competidor, a graduarlo como enemigo, como agente del mal, y esto hace que muchos fanáticos así lo crean y actúen de manera irracional.

La pelea en el foro de juventudes es un campanazo de alerta que se debe atender o, de lo contrario, los candidatos terminarán siendo víctimas de su propio invento.

Hacer campaña desacreditando a los contendores es una mala señal, porque muestra una falta de enfoque en los problemas reales que enfrenta la sociedad; además, crea un ambiente político tóxico que aleja a los ciudadanos del proceso democrático.

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS

---

### **¿Por qué el gobierno alienta a la movilización campesina?**

Como parte de la reforma agraria, el gobierno nacional, a través del...

---

### **¿La fuerza pública está maniatada?**

Esta semana, ante la plenaria de la Cámara de Representantes, que lo...

---

### **Las redes sociales, la campaña y las mentiras**

En los últimos días las campañas por la Alcaldía de Cali y la Gobernación...

---

### **¿A pagar por el MIO en el recibo de la luz?**

La propuesta de financiar los sistemas de transporte masivo a...

---

### **Petro y los votos de los narcos**

Aunque la polémica entrevista concedida por Juan Fernando Petro...

---

### **Cese multilateral**

Que el Gobierno Nacional y las disidencias de las Farc hayan...

---

